

Pressemitteilung

04.01.2023

Initiative Hessental startet Online-Petition

Die Initiative für ein lebens- und liebenswertes Hessental hat eine Online-Petition gestartet. Darin fordert sie, dass sich Gemeinderat und Stadt Schwäbisch Hall um die Lebens- und Aufenthaltsqualität in Hessental kümmern und ein Gutachten beauftragen, das die Ist-Situation in Hessental unter Einbeziehung der Bewohnerinnen und Bewohner analysiert und daraus Verbesserungsvorschläge ableitet.

Zu lange schon wird in Hessental gebaut, ohne sich um die Infrastruktur zu kümmern, heißt es in der Petition. Das betreffe den Verkehr ebenso wie die Entwicklung des Ortskerns und die Nahversorgung im südlichen Hessental. Es fehle an Plätzen und öffentlichen Räumen mit Aufenthaltsqualität, für die Bevölkerung nutzbare Einrichtungen und Begegnungsstätten für ein soziales Gemeinwesen.

Mittlerweile liegt der Initiative ein Angebot von Prof. Dr. Christoph Tiebel, Studiendekan Betriebswirtschaft und Sozialmanagement der Hochschule Heilbronn am Campus Künzelsau, für ein entsprechendes Gutachten vor, das von den Studierenden im Rahmen eines Theorie-Praxis-Projektes parallel zum Studium erarbeitet werden könnte, um es abschließend als Prüfungsleistung vorzustellen und zu reflektieren. Jetzt soll der Gemeinderat im Haushalt der Stadt voraussichtlich 15.000 bis 20.000 Euro dafür locker machen, um das Gutachten zu finanzieren. Für die Petition, die zum Jahreswechsel unter

www.openpetition.de/hessental gestartet ist, rechnet die Initiative mit starkem Zuspruch, insbesondere aus der Hessentaler Bevölkerung.

Auch hat sich die Initiative die Haushaltsplanungen der Stadtverwaltung Hall für 2023/24 vorgenommen und nach Hessental-spezifischen Projekten durchforstet. Als erfreulich bezeichnet sie in einem Schreiben an die Fraktionsvorsitzenden des Haller Gemeinderats die im Haushaltsplan notierten Summen in Millionenhöhe für die Planung und Erweiterung der Grundschule. Wir hoffen, heißt es in dem Schreiben, dass es doch eine neue Schule, vor allem ausgestattet mit neuer Sporthalle, die auch dem Vereinssport zu Gute kommt, werden wird.

Ansonsten aber vermisst sie im Haushaltsplan Mittel für ein Verkehrskonzept für den Stadtteil (Tempo 30, Radwege), für das Sportgelände des TSV Hessental (Sanierung Zufahrt, Parkplätze, 100-jähriges Jubiläum), für die Nahversorgung im Ort, die Sanierung der Zufahrt der Kleingartenanlage Kühlacker sowie für die Verbesserung der Situation bei der Aussegnungshalle Friedhof, insbesondere bei der Toilette.

Das Schreiben an die Fraktionsvorsitzenden, das Angebot von Prof. Tiebel zum Gutachten für Hessental und die Projektbeschreibung für das Gutachten hat die Initiativegruppe auf ihre Homepage www.initiative-hessental.de gestellt.

Kontakt:

Wolfgang Lang M.A.

Grauwiesenweg 35

74523 Schwäbisch Hall

Fon 0791 2176

Fax 0791 4993766

Mobil 0152 34151637

Mail wolfgang.h.lang@posteo.de